



French:

ConnectYourSource® est la première plateforme 3.0 de tests et avis consommateurs dédiée aux produits bio, sains, et aux modes de vies alternatifs. Elle permet à tout un chacun de gérer rapidement toutes les étapes d'une campagne de test.

Cette plateforme 100 % online donne en effet pour la première fois aux consom'acteurs, aux bloggeurs ou à des associations l'occasion de se faire entendre par tous les intervenants de la chaîne agroalimentaire ou cosmétique en faisant le lien entre les marques et des éco-communautés de vies.

La création de ces communautés vivantes s'effectue de façon entièrement libre, gratuite et non exclusive.

English :

ConnectYourSource® is the first 3.0 consumer testing and opinion platform dedicated to organic, healthy products and alternative lifestyles. It allows everyone to quickly manage all stages of a test campaign.

This 100% online platform gives for the first time to consumers, bloggers or associations the opportunity to be heard by all stakeholders in the food or cosmetic chain by making the link between brands and eco - communities.

These living communities are created in a completely free, costless and non-exclusive way.